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APROVADO 

O 2 ASO, 2021 

vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Considerando que essa Rua da acesso ao Pronto Atendimento II do Hospital 10 de julho. 

Considerando que essa Unidade Emergencial atende pacientes com suspeita de COVID-19. 

Considerando que a referida via encontra-se em péssimas condições de tráfego. 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultando o Plenário, que seja oficiado o Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, requerendo junto ao Departamento competente, requerendo junto ao Departamento 

competente, a pavimentação asfáltica da Rua Prof'. José Pinto Marcondes Pestana, no bairro 

Socorro. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, Pindamonhangaba, 30 de julho de 2021. 
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29 de julho de 2021. 

Ao 
Exmo. Sr. 
Vereador Herivelton Vela 

Ref.: Pavimentação da rua de acesso ao Pronto Atendimento II 
do Hospital 10 de Julho 

Prezado Senhor: 

Vimos solicitar que este digníssimo e respeitado edil oficie à Prefeitura Municipal de 
Pindamonhangaba, com o escopo de providenciar a pavimentação da Rua Prof. José Pinto 
Marcondes Pestana, no Bairro Socorro, via essa que dá acesso ao Pronto Atendimento II do 
Hospital 10 de Julho, eis que se trata de acesso a uma unidade emergencial de atendimento à 
saúde e que carece dessa infraestrutura essencial. Solicitamos, também, que Vossa nobre 
Excelência, após oficiar o município, cobre-o sobre a realização dessa obra fundamental até que 
a demanda seja totalmente resolvida. 

Lembramos que nesse Pronto Atendimento estamos realizando os atendimentos aos 
beneficiários de diversos convênios médicos: Unimed, Sul América, Bradesco, Fusex etc. e 
pacientes particulares com suspeita de COVID-19. Esses munícipes que utilizam o referido 
Pronto Atendimento têm efetuado diversas reclamações com relação à pavimentação e à falta 
de iluminação pública no local. 

Certos de sua compreensão e pronto atendimento, subscrevemo-nos. 

Atenciosamente, 

JW 

MONHAãA. 

Dra. MAURA APARECIDA DA SILVA 

Direto Preside* 

"Cooperativismo: caminho para a democracia e a paz." 
Roberto Rodrigues 
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